

**Intervención de la diputada Araceli Ocampo Manzanares con el tema:
“Guerrero: Anhelos y Esperanza”.**

**La vicepresidenta Marisol Bazán
Fernández:**

Adelante diputada.

**La diputada Araceli Ocampo
Manzanares:**

Con su venia, diputada presidenta.

Gracias.

Diputadas y diputados.

Pueblo de Guerrero.

Medios de Comunicación que aún nos
acompañan.

Sin duda, Guerrero, nuestro querido y
bello Estado ha sido cuna de grandes
luchadores sociales, de guerrilleros, de

revolucionarios, de héroes y heroínas y
quizá para poder hablar de anhelos y
esperanza de nuestro Estado, es
porque probablemente se han recorrido
los rincones de nuestra Entidad
escuchando a la gente y aunque así lo
fuera, el 80% de la población opina que
los anhelos y la esperanza se tenían, si
claro, se tenían, pero hasta antes de la
llegada de la Cuarta Transformación.

No se requiere reconocer que antes, no
se quiere reconocer que antes en los
rincones más alejados de nuestras
Montañas, en la Sierra, en la Costa
Chica y La Montaña de Guerrero, las
comunidades indígenas y
afromexicanas sobrevivían en el
abandono, en el silencio institucional,
sin caminos, sin clínicas, sin escuelas
dignas.

Nuestros abuelos, nuestras abuelas vivían con la angustia de no tener ni una pensión, nuestros jóvenes tenían que migrar porque aquí no había futuro, nuestros niños, nuestras niñas crecían con hambre, sin libros, en la total marginación, el campesinado estaba abandonado.

Ese realmente fue el rostro del viejo régimen, un sistema que miraba para otro lado mientras el pueblo moría de tristeza y de pobreza, ahora, en los primeros 6 años de gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, el estado mexicano volvió a mirar a los pobres, no como una cifra o como una carga, sino como sujetos de derechos.

Hoy en Guerrero, más de un millón y medio de personas reciben apoyos sociales, becas para nuestras niñas, para nuestros Niños, Adolescentes, Jóvenes, Universitarios, Pensiones para Adultos Mayores, Apoyos para Personas con Discapacidad, Jóvenes Construyendo el Futuro, Sembrando Vida en Nuestros Campos, créditos a la palabra, apoyos para madres

trabajadoras y otros apoyos más. ¿Y eso qué significa, compañeras y compañeros? Significa dignidad para nuestras abuelas, para nuestros abuelos, significa oportunidad para nuestras niñas, para nuestros niños, apoyo para el campo, significa que, por ejemplo, hoy una abuela, un abuelo de Metlatónoc tiene una pensión digna, un ingreso más para su familia, un estímulo emocional para alegrarle la vida.

Significa también en este segundo piso de la Cuarta Transformación que por primera vez en la historia el Gobierno Federal reconoció a nuestros pueblos indígenas y afromexicanos como sujetos de derecho público, como naciones con voz, con historia y con dignidad.

La doctora Sheinbaum ha dicho con claridad, la Cuarta Transformación continúa y se profundizará, ella ha reafirmado su compromiso con los pueblos originarios, con la justicia social y el humanismo mexicano, porque gobernar no es administrar cifras, es

transformar vidas y es la misión que ella ha asumido con firmeza y sensibilidad.

Hoy, hoy sí podemos hablar de una antes y un después, antes la marginación, la injusticia, el olvido y después ahora los derechos sociales, la seguridad para nuestros abuelos, nuestras abuelas, la justicia para nuestras comunidades, para nuestros pueblos indígenas y afromexicanos.

La Cuarta Transformación es más que un gobierno, es el alma del pueblo de un movimiento, un despertar de conciencias, una revolución pacífica que está devolviendo la dignidad a quienes más lo necesitan, que está devolviendo la grandeza de un México pluricultural con posibilidades de desarrollo, de vivir dignamente y hoy también me parece muy importante destacar aquí en esta Tribuna que recientemente se realizaron mesas de trabajo con los colectivos de las familias de desaparecidos de todo el País con la Secretaría de Gobernación y por indicaciones de nuestra presidenta de la República, la doctora Claudia Sheinbaum Pardo y de las cuales de

esas mesas de trabajo se desprenden que hubo resultados positivos y que no se trata de una simulación y queremos dejar bien en claro aquí que hemos estado atendiendo a las familias de los colectivos en este Congreso.

Se han escuchado varias veces, nos hemos sentado con ellas y con ellos, hemos dialogado y juntos estamos construyendo una iniciativa que resolverá el tema de desaparecidos.

Y aquí yo quiero agradecer mucho a nuestro presidente de la Junta de Coordinación Política, el licenciado Jesús Urióstegui García, quien ha puesto todo su empeño también para que esas mesas de trabajo, esas mesas de diálogo se lleven a cabo y se atiendan de manera verdadera y no simulada a nuestros colectivos.

Agradezco también al presidente de la Junta de Coordinación Política, al licenciado Jesús Parra quien también ha sido uno de los que ha escuchado a todos estos colectivos en este Congreso y si estas mesas de trabajo se llevan a cabo en este Congreso y se

llevan a cabo con la Secretaría de Gobernación y de Seguridad, es precisamente porque se está adicionando, se está armonizando la iniciativa que presentó nuestra presidenta, la doctora Claudia Sheinbaum Pardo y que era necesario escuchar a los colectivos para enriquecer y para fortalecer hacer esta gran iniciativa, porque nosotros sí damos resultado.

Por eso desde esta Tribuna con orgullo digo, sí somos parte de la Cuarta Transformación, sí estamos con el pueblo y para el pueblo y si seguiremos luchando hasta que la justicia y la igualdad lleguen a cada rincón de nuestro Estado de Guerrero.

Muchas gracias.

Sería cuanto, diputada presidenta.